

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE**

EMBARGO : 30 October 1980 - 12 noon

Brussels, October 1980.

=====

SOCIAL FUND IN 1980

The Commission approved the second and final series of Social Fund grants (*) on 15 October 1980 amounting to 531 meua. With the addition of the first series total of 436 meua, total grants for the year came to 967 meua. The number of individuals benefitting from Social Fund grants now exceeds 1 million in each year and in fact reached 1.36 million in 1979.

While the bulk of the grants continue to be for vocational training, there is a growing activity (12 % in 1979) in the extension of the Fund into job creation, especially, for young persons, provided for in Council Regulations No EEC/3039/78.

Social Fund grants normally amount to 50 % of the cost of the project but where the programme is carried out by a private organisation, Fund aid may not exceed that of the public authority.

A higher intervention rate (55 %) applies to programmes in the following five regions : Greenland, French Overseas Departments, Ireland, Northern Ireland and the Mezzogiorno.

39 % of Social Fund grants went to programmes for young persons under 25 and 52 % to programmes in the less developed regions including rehabilitation of the handicapped and training in groups of firms and for technical progress. Other fields of intervention included women, migrants, the handicapped, workers in agriculture and textiles and clothing, technical progress and groups of firms.

The total volume of applications for Fund assistance reached 1967 meua as compared with a budget of 906.5 meua increased to 1012.4 meua with the addition of refunds of amounts over-estimated by promoters in programmes previously approved.

Payments from the Social Fund in 1979 showed a striking advance, reaching more than double the figure for the previous year.

The latest position regarding 1980 (i.e. on 17 October 1980) is that payments made came to just over 77 % of the payments budget.

(*) C(80) 1313

ANNEXE

Répartition des Concours du Fonds Social Européen par pays d'origine des promoteurs
Crédits d'Engagement

	Mio ERE	%	Mio BFR	Mio DKR	Mio DM	Mio FF	Mio IRL	Mio LIT	Mio LFR	Mio HFL	Mio UKL
Belgique	29,1	2,9	1.181,7	228,1	73,6	171,1	19,6	35.044,0	1.181,7	80,2	17,2
Danemark	19,4	1,9	787,8	152,1	49,1	114,1	13,0	23.362,6	787,8	53,4	11,4
R.F. Allemagne	108,6	10,7	4.409,9	851,3	274,6	638,6	73,1	130.782,6	4.409,9	299,2	64,0
France	195,8	19,3	7.950,9	1.534,8	495,2	1.151,3	131,8	235.794,81	7.950,9	539,4	115,4
Irlande	82,9	8,2	3.366,3	649,8	209,6	487,4	55,8	99.833,2	3.366,3	228,4	48,9
Italie	328,5	32,4	13.339,4	2.575,1	830,8	1.931,6	221,1	395.599,4	13.339,4	905,0	193,6
Luxembourg	0,9	0,1	36,5	7,1	2,3	5,3	0,6	1.083,8	36,5	2,5	0,5
Pays-Bas	18,3	1,8	743,1	143,5	46,3	107,6	12,3	22.038,0	743,1	50,4	10,8
Royaume-Uni	229,6	22,7	9.323,4	1.799,7	580,7	1.350,0	154,5	276.498,1	9.323,4	632,5	135,3
TOTAL	1.013,1	100,0	41.139,0	7.941,5	2.562,2	5.957,0	681,81	220.035,8	41.139,0	2.791,0	597,1

Taux de conversion : septembre 1980

3

ANNEXE IIMontants demandés et agréés en 1980

Domaine d'intervention	Montants demandés	Montants agréés	en %
Agr. + Text.	38,909	34,349	88
Jeunes 5010 aide à la formation	509,297	282,197	55
5011 aide à l'emploi	196,863	111,158	
Migrants	162,733	37,675	23
Femmes	72,263	20,970	29
Regions			
Progrès technique)			
Groupes d'entreprises)	689,617	449,336	65
Handicapés	206,891	77,432	37
TOTAL	1,876,591	1,013,117	54

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE**

EMBARGO : 30 octobre 1980 - 12 h
=====

Bruxelles, octobre 1980.

FONDS SOCIAL EN 1980.

Le 15 octobre 1980, la Commission a approuvé la seconde (et dernière) série de concours du Fonds social (*), d'un montant de 531 MUCE, qui, s'ajoutant aux 436 MUCE de la première série, porte à 967 MUCE le montant total des concours pour l'année. Le nombre de bénéficiaires des concours du Fonds social dépasse maintenant le million chaque année et a atteint, en fait, 1,36 million en 1979.

Si la majeure partie des concours concernent toujours la formation professionnelle, un pourcentage croissant d'actions (12 % en 1979) se situe dans un domaine auquel le Fonds a étendu ses activités, celui de la création d'emploi, notamment pour les jeunes, prévu par le règlement du Conseil n° CEE/3039/78.

Les concours du Fonds social représentent normalement 50 % du coût du projet, mais lorsque l'exécution du programme incombe à un organisme privé, la contribution du Fonds ne peut excéder celle des pouvoirs publics.

La participation du Fonds aux programmes peut être plus élevée (55 %) dans les cinq régions ci-après : Groenland, départements français d'outre-mer, Irlande, Irlande du Nord et Mezzogiorno.

39 % des concours du Fonds social ont été octroyés à des programmes en faveur des jeunes de moins de 25 ans et 52 % à des programmes dans les régions les moins développées. Les interventions portent notamment sur la réadaptation des handicapés, la formation au sein de groupes de firmes et le progrès technique. Parmi les autres domaines d'intervention figurent les femmes, les migrants, les handicapés, les travailleurs des secteurs agricoles, textiles et de l'habillement, le progrès technique et les groupes de firmes.

Le volume total des demandes d'intervention du Fonds a atteint 1967 MUCE pour un budget de 906,5 MUCE, porté à 1.012,4 MUCE en raison du remboursement des surestimations effectuées par les promoteurs à l'occasion de programmes approuvés antérieurement.

Les montants versés par le Fonds social ont progressé sensiblement en 1979 et ont plus que doublé par rapport aux chiffres des années antérieures.

Selon les derniers chiffres connus pour 1980 (le 17 octobre 1980), les versements effectués représentaient un peu plus de 77 % du budget prévu.

(*) C (80) 1313

ANNEXE I

Répartition des Concours du Fonds Social Européen par pays d'origine des promoteurs
Credits d'Engagement

	Mio ERE	%	Mio BFR	Mio DKR	Mio DM	Mio FF	Mio IRL	Mio LIT	Mio LFR	Mio HFL	Mio UKL
Belgique	29,1	2,9	1.181,7	228,1	73,6	171,1	19,6	35.044,0	1.181,7	80,2	17,2
Danemark	19,4	1,9	787,8	152,1	49,1	114,1	13,0	23.362,6	787,8	53,4	11,4
R.F. Allemagne	108,6	10,7	4.409,9	851,3	274,6	638,6	73,1	130.782,6	4.409,9	299,2	64,0
France	195,8	19,3	7.950,9	1.534,8	495,2	1.151,3	131,8	235.794,81	7.950,9	539,4	115,4
Irlande	82,9	8,2	3.366,3	649,8	209,6	487,4	55,8	99.833,2	3.366,3	228,4	48,9
Italie	328,5	32,4	13.339,4	2.575,1	830,8	1.931,6	221,1	395.599,4	13.339,4	905,0	193,6
Luxembourg	0,9	0,1	36,5	7,1	2,3	5,3	0,6	1.083,8	36,5	2,5	0,5
Pays-Bas	18,3	1,8	743,1	143,5	46,3	107,6	12,3	22.038,0	743,1	50,4	10,8
Royaume-Uni	229,6	22,7	9.323,4	1.799,7	580,7	1.350,0	154,5	276.498,1	9.323,4	632,5	135,3
TOTAL	1.013,1	100,0	41.139,0	7.941,5	2.562,2	5.957,0	681,81	220.035,8	41.139,0	2.791,0	597,1

Taux de conversion : septembre 1980

3

ANNEXE II

Montants demandés et agréés en 1980

Domaine d'intervention	Montants demandés	Montants agréés	en %
Agr. + Text.	38,909	34,349	88
Jeunes 5010 aide à la formation	509,297	282,197	55
5011 aide à l'emploi	196,883	111,158	
Migrants	162,733	37,675	23
Femmes	72,261	20,970	29
Regions Progrès technique) Groupes d'entreprises)	689,617	449,336	65
Handicapés	206,891	77,432	37
TOTAL	1,876,591	1,013,117	54